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Herr Gessner informiert, dass die Sanierung nach Plan verlaufe und der zeitliche Rahmen bis-
her eingehalten werde. 
Anlaufschwierigkeiten habe es allerdings gegeben. Da Einschränkungen für die  
Nutzer erforderlich waren habe es anfangs diesbezüglich auch Kritik gegeben.  
Trotzdem sei die Solidarität bei den Nutzern zu spüren.  

  
Frau Aubel ergänzt, dass seitens der Trainer das Signal gegeben wurde, dass    
für die Zeit der Sanierung Lösungen miteinander gefunden werden. 
 
 

 


